Abteilung Tischtennis-Ehepaare



Die Abteilung wurde im Oktober 1968 gegründet. Die Ehepaare, die den Mut hatten, dies zu tun, waren: Gert Kunert, Wilh. Bohné, Klaus Höhn, Alwin Raser.

Spielabend ist der Mittwoch von 19.30 Uhr bis 22.30 Uhr. Wettkampf gibt es nur in Freundschaft und mit Humor. Punktspiele gibt es keine. Kleine Ausflüge, ein Zweitagesausflug, Grillabend im Sommer und im Dezember eine Weihnachtsfeier. Die Abteilung hat jetzt 17 Ehepaare, und zwar die Eheleute Gert Kunert, Klaus Höhn, Kilian Höhler, Wilh. Bohné, Heinz Beuerbach, Herbert Zilke, Wolfram Feger, Gilbert Wisser, Siegfried Schröder, Siegbert Krentorz, Erdogan Arsiray, Mehdie Karimiam, Georg Wöstmann, Willi Kraft, Paul Feger, Waldemar Dietrich, Peter Becht.